



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



## Wabup Rahmang Launching "Genius" di SDN 02 2x11 Enamlingkung

PDG. PARIAMAN, METRO  
Kabupaten Padangpariaman merupakan salah satu dari 50 Kabupaten/Kota se-Indonesia yang menjadi lokasi pelaksanaan Gerakan Edukasi dan Pemberian Pangan Bergizi untuk Siswa (Genius). Kegiatan ini merupakan kolaborasi Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan, dengan Dinas

Pendidikan dan Kebudayaan, serta Dinas Kesehatan Kabupaten Padangpariaman.

Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang kemarin, melaksanakan launching genius secara serentak untuk Kabupaten Padangpariaman dipusatkan di SDN 02 2x11 Enamlingkung.

"Kegiatan ini merupa-

kan salah satu upaya pemerintah pusat melalui Badan Pangan Nasional tahun 2023 yang bertujuan untuk meningkatkan Sumber Daya Manusia, diantaranya anak sekolah dasar yang akan memasuki usia produktif di tahun 2045," ungkap Wabup Rahmang, kemarin, saat melaunching kegiatan tersebut.

Ia menambahkan, semoga dengan adanya launching Genius ini bisa menjadi wadah dalam pencegahan stunting dan siswa dapat memahami akan kebutuhan gizi sehingga dapat memperbaiki pola hidupnya.

Sementara Ketua TP-PPK Padangpariaman Yusrita Suhatri Bur turut menyampaikan dukunga-

nya terkait pelaksanaan kegiatan Genius ini. Menurutnya, tingkat kecerdasan ditentukan oleh apa yang dikonsumsi. Dengan demikian ia berharap, anak-anak usia sekolah dapat mengkonsumsi makanan sesuai dengan standar kebutuhan gizi seimbang.

Dikesempatan yang sama, Kepala Dinas Per-

tanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Padangpariaman Yusrisman menyebutkan, sebanyak 487 siswa sekolah dasar di Padangpariaman penerima manfaat kegiatan Genius ini, yang terdiri dari 3 sekolah dasar, yaitu 227 siswa SDN 09 Patamuan, dan 163 Siswa SDN 03 Lubuk Alung, dan 110 siswa SDN 02 2x11 Enam Ling-

kung. "Pemberian kudapan bergizi ini akan dilakukan sebanyak 20 kali pemberian dengan 10 menu yang berbeda. Selain itu, juga akan diberikan edukasi tentang pangan bergizi oleh tim dari Asosiasi Institusi Pendidikan Gizi Indonesia (AIP-GI) dan tim Dinkes Padangpariaman," ungkapnya. (efa)



efa-nurza/posmetro

**FOTO BERSAMA**—Ketua TP-PKK Padangpariaman Ny Yusrita Suhatri Bur, bersama peserta pertemuan diseminasi.

## Turunkan Angka Stunting, Percepat Perbaikan Gizi

### PADANGPARIAMAN, METRO

Ketua TP-PKK Padangpariaman Ny Yusrita Suhatri Bur, kemarin, berikan arahan pada pertemuan diseminasi hasil surveilans gizi dalam rangka aksi 7 konvergensi stunting.

Ketua PKK Ny Yusrita Suhatri Bur mengatakan bahwa upaya perbaikan gizi dan peningkatan mutu gizi bagi perorangan dan masyarakat dapat dilakukan dengan cara perbaikan pola konsumsi makanan, perbaikan perilaku sadar gizi serta peningkatan akses mutu pelayanan gizi.

“Percepatan perbaikan gizi merupakan rencana pembangunan jangka menengah nasional karena secara nyata gizi dapat menurunkan prevalensi pendek atau stunting, prevalensi gizi kurang atau wasting,” ujarnya.

Oleh karena itu Yusrita menambahkan dalam pertemuan dengan Camat, Kepala Puskesmas ini diharapkan mampu mengetahui, mengumpulkan, mengolah dan mengamati masalah gizi yang ada di sekitar Padangpariaman.

Sehingga nanti katanya, mampu dan melaksanakan tindak lanjut dan upaya serta bekerjasama dalam mengatasi masalah gizi yang ada di lingkungan masing-masing. “Dengan tujuan dapat menurunnya angka stunting di Kabupaten Padangpariaman,” ungkapnya mengakhiri. (efa)



# Pengukuhan Tuangku Bukan Akhir Perjuangan Menimba Ilmu Agama

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menghadiri sekaligus mengucapkan selamat dalam perayaan pengukuhan gelar Tuangku/Ustazah lulusan Aliyah dan Tsanawiyah Pondok Pesantren Nurul Yaqin Ringan-Ringan di Komplek Darussalam Pondok Pesantren Nurul Yaqin Ringan-Ringan, Nagari Pakandangan, Kecamatan Anam Lingkung.

Suhatri Bur menyatakan saat ini pondok pesantren menempati posisi yang sangat strategis, karena pemerintah memberikan perhatian penuh dan fokus kepada pondok pesantren. Ia juga mengucapkan selamat kepada para tuangku dan ustazah yang dikukuhkan, semoga dapat mengembangkan dan menyebarkan ilmu yang diperoleh selama belajar di pondok pesantren.

"Pengukuhan gelar hari



efanurza/posmetro

**PENGUKUHAN**— Bupati Suhatri Bur menghadiri perayaan pengukuhan gelar Tuangku/Ustazah lulusan Aliyah dan Tsanawiyah Pondok Pesantren Nurul Yaqin Ringan-Ringan di Komplek Darussalam Pondok Pesantren Nurul Yaqin Ringan-Ringan.

ini bukanlah akhir dari perjuangan menimba ilmu agama, melainkan awal untuk lebih memperdalam lagi pengetahuan dan ilmu

agamanya di manapun berada. Selanjutnya menyampaikan ilmu yang diterima akan disampaikan kepada seluruh lapisan

masyarakat dalam menegakkan dan mensyiarkan agama Islam yang berdasarkan Al-Qur'an dan Sunnah," kata Bupati Suha-

tri Bur.

Dia menambahkan, Pemkab Padangpariaman memfokuskan pembangunan sumber daya manusia melalui bantuan pengembangan pondok pesantren serta sarana dan prasarana yang dibutuhkan.

Diketahui, Pondok Pesantren Nurul Yaqin didirikan Syekh H. Ali Imran Hasan (almarhum) di Korong Ringan-Ringan Nagari Pakandangan hingga kini telah tersebar di berbagai nagari dan di dalam dan di luar Padangpariaman. "Semoga Pondok Pesantren ini semakin berkembang dalam mengembangkan agama Islam di seluruh Padangpariaman maupun luar kabupaten. Pemkab Padangpariaman selalu mendukung pengembangan pondok pesantren ini. Apalagi Padangpariaman terkenal dengan seribu pondok pesantren," tandasnya. (efa)